

年 組 名前:



甲府に移住してカフェをオープンした目黒美友規さん(右)と小林末歩さん
＝甲府市丸の内1丁目

移住者2人中心街にカフェ

宮城県多賀城市出身の目黒美友規さん(52)は、新潟県十日町市出身の小林末歩さん(28)と甲府市に移住し、市中心商店街のオリオンイーストにカフェ「michikusa Cafe」をオープンした。目黒さんは「甲府は魅力的な街。店を訪れた人に移住者の視点で良さを伝えていきたい」と話す。〔三枝大悟〕

目黒さんは21、26歳の時、自然にひかれて北海道に移住。その後、東京で会社員として働いた。2019年に旅行で甲府を訪れた際、街並みと山々の風景、舞鶴城公園のたたずまいなどに魅力を感じ、移住を決意したという。目黒さんは当時の職場で意気投合し、カフェの経営について相談

街の魅力 料理、会話で発信

していた小林さんを連れて、昨年3月に甲府を再訪。小林さんにも「ぎやかな都会とは違い、自然に囲まれ、心落ち着く街が気持ちよかった」と移住を決意した。移住を決めた2人は都内のカフェに転職。具体的な業務を学んだら、甲府市中心街で物件を探したりして準備を進めてきた。今年7月23日にカフェをオープンした。店舗の内装は緑、茶、白色を基調にしていて、山や森、舞鶴城公園といった甲府の景観を意識。提供する商品は、地域とのつながりを重視して自分たちが気に入った店から仕入れ、朝日通りのパン店のトーストや洋菓子店のマカロンなどを提供している。目黒さんは街の発展に貢献できるような店舗を目指しているという。「移住者だから気付け甲府の魅力や、観光客や地元の人たちに料理や会話を通して伝えられるようにしていきたい」と話している。日曜定休。午前11時半～午後7時半。



三枝 大悟
杉原みずき

(2024年8月7日付 山梨日日新聞17面)

問1 甲府市でカフェを始めた、目黒さんと小林さんの出身地を教えてください。

・目黒さん: ・小林さん:

問2 お店の内装や商品には、どのような「こだわり」がありますか。

.....
.....

問3 二人が、山梨でカフェを始めた理由を教えてください。

.....
.....